

Medienmitteilung

Speicher,
10. März 2020

Christof Chapuis
078 607 19 35
christof.chapuis@gmail.com

Mit neuem Präsidenten in die Zukunft

Am vergangenen Freitag trafen sich die Mitglieder der FDP.Die Liberalen Speicher, dank erfolgter Bewilligung durch den Kanton, zur Generalversammlung. Ein zentrales Traktandum für den Abend war der geplante Wechsel in der Parteileitung.

Neuer Präsident

Der Kantonsrat, Roland Fischer, lenkte während acht Jahren erfolgreich die Geschicke der Ortspartei und hat sich entschlossen, das Steuer in neue Hände zu geben. Als sein Nachfolger wurde einstimmig das Vorstandsmitglied, Christof Chapuis, gewählt. Chapuis wohnt seit knapp 14 Jahren in Speicher, ist seit 2019 Mitglied der örtlichen Geschäftsprüfungskommission und engagiert sich unter anderem als Präsident der Genossenschaft Skillift Vögelinsegg. Als Leiter Marketing & Verkauf in der grafischen Branche bringt er die notwendige Kommunikationserfahrung für das neue Amt mit. Roland Fischer verbleibt weiterhin im Vorstand, welcher in der bewährten Zusammensetzung mit Jennifer Abderhalden, Eugen Brunner, Flurin Cavelti, Stefan Giger und Christian Zanettin alle kommenden Aufgaben gerne annimmt.

Die knappen Resultate

Für das vergangene Jahr im Zentrum standen klar die Wahlkämpfe. Mit einem aussergewöhnlich knappen Resultat konnte die FDP.Die Liberalen Speicher ihren Gemeinderatssitz mit dem jungen Kandidaten Stefan Giger erfolgreich verteidigen. Im Herbst unterlag allerdings die bis dahin nur wenig bekannte Jennifer Abderhalden in den Nationalratswahlen, ebenfalls aussergewöhnlich knapp, gegen den Amtsinhaber David Zuberbühler.

Zukunft mitgestalten

Der neu zusammengesetzte und junge Vorstand der Ortspartei Speicher ist bereit, die anstehenden Herausforderungen zu meistern. Ganz aktuell geht es um wichtige, prägende Entscheidungen für die Zukunft von Speicher und Speicherschwendi. Bereits an der Generalversammlung machten mehrere emotionale Voten zur anstehenden Sanierung des Hallenbads die Meinung der Mitglieder

deutlich, sich als Partei gegen eine allfällige Schliessung zu engagieren. Der Vorstand der FDP.Die Liberalen Speicher will sich weiterhin aktiv an der politischen Gestaltung des mittelländer Dorfs beteiligen, seine Verantwortung wahrnehmen und die Zukunft von Speicher und Speicherschwendi liberal prägen.

Bild:

FDP-Speicher_Praesident.jpg

Bildlegende:

Nach 8 Jahren übergibt Roland Fischer (rechts) an Christof Chapuis

Weitere Bilder:

Abstimmen.jpg und GV02_Christof&Eugen.jpg

Gerne steht Ihnen bei Fragen der neue Präsident, Christof Chapuis, zur Verfügung (078 607 19 35 oder christof.chapuis@gmail.com)